



DK-Foto: Kneidinger

Mit 63 „abdanken“ müssen nach den Bestimmungen des Feuerschutzgesetzes die Kreisbrandräte. Seitens der Stadt Beilngries dankte Bürgermeister Willy Muschaweck dem Ende dieses Monats scheidenden Kreisbrandrat Anton Bauer aus Gaimersheim bei einer kleinen Feier im Gasthof „Krone“. Es wohnten auch Kreisbrandinspektor Nikolaus Meier, Kreisbrandmeister sowie Kommandant Armin Krempl und Ehrenkommandant Sebastian Roidl aus Beilngries bei. „Sie haben ihre Aufgabe hervorragend erfüllt“, betonte Muschaweck, der an Bauer als Zeichen des Dankes einen Bildband über den Ludwigskanal überreichte.

16.197.7. 83